

**A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS**

José Cano Fuster, Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre el incremento en el coste laboral de la contratación de un trabajador en Extremadura.**

Congreso de los Diputados, 3 de enero de 2018

**EXPOSICIÓN DE MOTIVOS**

Según los últimos datos proporcionados por el Instituto Nacional de Estadística (INE), el coste laboral por trabajador en Extremadura ha aumentado un 1,4% en el tercer trimestre del año, en relación con el mismo periodo en el año 2016.

El citado incremento se ha cifrado en 2.043,8€ mensuales por empleado.

Por todo ello, se formula la siguiente pregunta:

1. ¿Qué medidas pretende llevar a cabo el Gobierno de España, de forma coordinada con el Gobierno Autonómico para evitar que los costes laborales por trabajador sigan aumentando en Extremadura y como consecuencia supongan un menoscabo en la creación de nuevos puestos de trabajo en la Comunidad?



José Cano Fuster  
Diputado del Grupo Parlamentario Ciudadanos